





"La Orden del Fénix" sale a la venta en países de habla inglesa

2464

# Libro de Harry Potter desata locura mundial

*El quinto tomo de la popular saga es una de las obras más esperadas en los últimos años. El aprendiz de mago tendrá 15 años y se enamorará por primera vez*

LONDRES (EFE).- Mañana, un mes después de la medianoche, "Harry Potter y la Orden del Fénix", uno de los libros más esperados de los últimos años, llegará a las librerías de Gran Bretaña, Estados Unidos, Australia y varios países de habla inglesa para satisfacer a miles de lectores que desde hace 3 años aguardan la obra.

Por este lado del mundo, el quinto tomo de la popular saga ambientará en diciembre, según las primeras aportaciones. Como sea, los fanáticos de todo el mundo hablaron desde hace meses de ese libro que es mucho más grueso y largo que los anteriores (250 mil palabras en 396 páginas y pesa un kilo).

Esta semana su autora Joanne K. Rowling confesó que llegó a llorar cuando debió matar a uno de los personajes de la saga. Ese es uno de los pocos adelantos que se tiene de "La Orden del Fénix".

También trascendió que Harry tendrá 15 años y por primera vez se enamorará que es el último heredero de Godric Gryffindor, mago fundador de la escuela Hogwarts; y que su mamá perteneció al lado oscuro de la magia y que Lord Voldemort estuvo enamorado de ella, por lo que la había matado junto a su esposo.

Tanta expectación creció esta semana cuando se conoció el robo de miles de ejemplares en Inglaterra y en Estados Unidos el diario "Daily News" de Nueva York publicó un adelanto de la obra, lo que le valió una demanda de varios miles de dólares gentilicia de Rowling y la editorial Scholastic.

## POTTERMANIA

Nadie sabe explicar exactamente cómo surgió el fenómeno Harry Potter. Pero las cifras que se manejan quedan clara. Los cuatro tomos aparecidos hasta ahora vendieron más de 200 millones de ejemplares en 200 países y fueron traducidos a 55 lenguas.

El patrimonio de la Rowling se acerca a los 450 millones de dólares, superando la fortuna de la propia Reina Isabel de Inglaterra.

La primera película basada en la historia, "Harry Potter y la Piedra Filosofal", protagonizada por Daniel Radcliffe, fue la más exitosa después de "Titanic", con ingresos en taquilla a nivel mundial de alrededor mil millones de dólares.

La segunda, "Harry Potter y la Cámara Secreta", no repitió el éxito, pero fue la más exitosa de 2002. La tercera, "Harry Potter y el Prisionero de Azkaban", ya está en preparación con el mexicano Alfonso Cuarón como director.

Paralelamente a los libros y el cine, en torno al popular personaje del aprendiz de mago y sus amigos se desarrolló toda una industria, que factura anualmente unos cuatro mil millones de dólares. Así, es posible conseguir juegos de mesa, gameboys, muñecas, lentes, calzado, zapaterías, ropa de cama, muñecos de peluche, tazas, cuerdones y decoras de otros objetos inspirados en los protagonistas.

detuvo durante cuatro horas. Ya entonces la serie quedó fijada en siete tomos, cada uno de los cuales abarca un año lectivo de Harry en la Escuela de Magia Hogwarts.

Desde un principio, la escritora se imaginó todo el universo mágico con sus numerosas criaturas fantásticas y su propia lógica. El último capítulo del séptimo tomo fue lo primero que escribió. Actualmente se encuentra en una caja fuerte de un banco.

Una parte del éxito se explica por el hecho de que los libros conforman un thriller en siete partes, cuyo gran misterio se revelará solo al final.

Por lo demás, Rowling no creó nada nuevo, según sentenció la revista estadounidense "Time", aunque actuó: "Como saben bien los fans de Harry Potter, no es lo mismo conocer la Escuela mágica que hacer magia de verdad", que es lo que evidentemente consigue la escritora británica.



La portada del libro más esperado.



El actor Daniel Radcliffe

# **Libro de Harry Potter desata locura mundial. [artículo]**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

2003

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Libro de Harry Potter desata locura mundial. [artículo]. il.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)